
 

Réunion du 08 juin 2021 

- distributions à venir : demande acceptée pour une distribution sur le parking de la mairie. 

L’attestation d’assurance a été remise à la mairie, en attente du retour de la policière 

municipale pour démarrer dès mercredi 16 juin. 

 

- commande de truites : Proposition de lancer une commande auprès des gourmands, si le 

nombre de truites minimum n’est pas atteint, nous proposerons à Nadège de les récupérer le 

vendredi à Saint Mathieu (elle y fait une livraison). 

 

- les contrats pour Alimea seront diffusés par mail courant juin. 

 

- Micka propose d’organiser une rencontre sur son potager avec les différents groupes. Il nous 

donnera plus d’informations. A priori il devrait proposer 2 dates. Nous proposerons un 

framadate pour définir 2 dates que Micka diffusera à ses autres groupes. 

 

- Les savons d’Elise : suite à la proposition recueillie par Dominique, nous attendons la liste 

des 4 ingrédients proposée par Elise. 

 

- Site internet : Sylvie fait un point rapide sur le site, il manque encore des fiches 

producteurs. Elle enverra un mail avec une foire aux questions à compléter. 

 

- Le projet de jumelage solidaire : Le jumelage avec Label Epicerie allie à la fois le travail 

avec une coopérative italienne dont les produits ne sont pas en concurrence avec d'autres 

producteurs et l'utilisation de réseaux existants. Le principe serait de s'engager sur l'achat d'un 

certain nombre de cagettes que les Galine livreraient directement à label épicerie. Le 

partenaire VRAC (Vers un Réseau d'Achat en Commun), qui est un réseau national, 

encouragerait les différents groupes à s'y joindre. La question d'une association nationale se pose 

aussi pour permettre de défiscaliser. La prochaine étape est de contacter les Galine pour élargir à 

d'autres groupes. 

 
- Bocaux de légumes lactofermentés : Projet d'insertion de femmes migrantes. La question de la mise 

en concurrence avec Yohann ou les bocaux des jardins du pic se pose. Le projet d'insertion se 

démarque cependant et nous questionnerons les gourmands sur leur consommation de tels produits. 

L'objectif de participer au fait que l'alimentation ait un poids moindre fait que nous devons rester 

vigilants sur les produits proposés. 

 

- Le vinaigrier des Matelles : L'implantation de la boutique au centre des Matelles fait qu'il n'y a pas 

de plus value pour le producteur de vendre ses produits via les gourmands. Un achat individuel 

directement à la boutique semble plus adapté en termes de convivialité et d'échanges. Nous pouvons 

cependant l'aider à diffuser autour de son activité. 

 

Suite à la distribution de ce soir, nous avons pensé (à 3 ou 4) que la date du 13 juillet n'était pas 

judicieuse pour la prochaine réunion car il risque d'y avoir des absents. Nous avons évoqué l'idée de 

l'avancer au 6 juillet, puis nous avons pensé que l'on pourrait profiter de la distribution du 7 juillet 

pour se retrouver autour de gourmandises en présence des producteurs à côté du parking de 18h à 19h. 

Si cela convient à tout le monde, nous pourrons en faire la demande à la mairie. 


